



# あひるぐみだより

2022年度 11月号

社会福祉法人尚徳福祉会 生麦保育園

毎日気温の変化があり朝晩は冷え込む日が多くなりました。体調管理が難しい時期ですが、寒さに負けずに元気に過ごしていきたいと思います。

秋晴れの日は空気が澄んでいて空の青色もきれいでとても気持ちのよい季節になりました。たくさん戸外で遊んだりお散歩に行き、しっかりとした体づくりをしていきたいと思っています。

## ★子どもたちの様子★

食欲の秋がやってきました。子どもたちは好きなものからよく食べて、おかわりしたお皿も空っぽになっています。スプーンを使って食べるようになり、スプーンの使い方がとても上手になってきました。

保育者がテーブルを拭くなどの食事の準備を始めると、自分から水道へ行って手洗いをしたり、おもちゃを片付けたりして子どもたちも準備を始めています。みんな食事が楽しみで嬉しい時間になっています。

お友だちと同じおもちゃであそぶことが楽しくなってきました。お友だちの使っているおもちゃを使いたい時は「かして」と声をかけたり、「まだよ」と答えたり、楽しいやりとりが聞こえてきています。保育者が仲立ちをしながらお友だちと関わってあそび、その中のやりとりで言葉も増えてきています。

## ★秋の制作をしました★

大好きなお話のはらぺこあおむし作りを楽しみました。足に絵の具を付けて足型で作りました。絵の具を筆で足に付けるとくすぐたくて顔をクシャクシャにして喜んでいました。テラスで作ったのでとても気持ち良さそうでした。あおむしの顔をついたら大喜びで見えましたよ。

お部屋にも秋がやってきました。子どもたちが絵の具やシールでぶどうを作りました。作っている時は、何が出来るかおたのしみでしたが、絵の具をポンポンに付けて紙いっぱい紫の丸の模様をつけました。絵の具が手についても嫌がらないでポンポンと色をつけていました。ぶどうがお部屋に飾られて喜んで見上げていました。

## ★生麦公園へお散歩★

子どもたちが大好きな生麦公園へお散歩に行っています。公園では発見の連続。「み～つけた」と元気な声が聞こえてきます。アリが穴からでてきたり、ダンゴ虫が歩いていたり、草むらには自然がいっぱいで、たくさんの刺激をもらってあそんでいます。広場では「まてまて～」とみんなで追いかけても楽しんでいます。



## ★お知らせ★

11月5日(土)に「親子であそぼう会」があります。時間は以前にお知らせしましたものと変更ありません。ご参加をお待ちしています。